
Compte-rendu de l’assemblée générale  

du 29 novembre 2024 

Début de l’assemblée générale 18h45 

En présence de : 18 adhérents dont 8 en Visio-conférence, 7 pouvoirs 

Ordre du jour  

Bilan de l’année écoulée 
Présentation des projets de l'Association 

Bilan financier 
Renouvellement des membres du conseil d’administration 

Questions diverses  

I - Bilan de l’année écoulée 

Festival « Bouge-toi » 

Annulation, faute de moyen suffisant pour réaliser ce projet, modalités à repenser. 

Colloque 2024  

127 inscriptions - 103 participants 

Le bilan du colloque 2024 est très positif, avec des retours élogieux sur la qualité des 
intervenants, le dynamisme des présentations, et la pertinence des contenus. 
L’organisation a été saluée pour une communication efficace, un processus 
d’inscription fluide, et un accueil chaleureux. Le choix du lieu a également fait 
l’unanimité. 
Sur le plan financier, malgré des coûts importants, des économies significatives ont 
été réalisées grâce au mécénat de Led Video Solution (économie de 5221€) et au 
bénévolat de Benjamin, Vincent, et du monteur. Les conférenciers soutiennent 
encore le projet bénévolement, bien que le défraiement ait été élevé cette année, 
notamment pour un intervenant venant du Canada. 
Les formations 

- Le transgénérationnel – B. Clavier – 14/14 participants 

- Les bases E. Dubois Ardyns, L. De Palma Papet 20/20 participants 

- Accompagner la parole de l’enfant victime– E. Dubois Ardyns – 8/10 participants 

- Accueil de la parole selon le protocole NIDCH – J-M. Benkemoun - 6/12 participants 

- La victimologie développementale – E. Beauregard – 20 participants 
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Actions de Sensibilisations :  

Sensibilisation auprès de l’Éducation nationale : 

- Collège Saint Louis - Bonnières Sur Seine  auprès des classes de 3ème - 90 
participants. 

- Journée mondiale de la protection des enfants contre l’exploitation et les agressions 
sexuelles, en partenariat avec la Maison de l’Europe et Emilie Marsollat, scénariste 
du film « Les yeux grands fermés » : 235 participants.  
Collège César Lemaitre – 3 classes de 4ème soit 90 élèves.  
Lycée professionnel  G. Dumézil – 5 classes de 2nde et 1ère, soit 145 élèves. 
- Journée internationale de lutte contre les crimes commis sur les enfants - LP G. 
Dumézil – 5 classes de Terminale - soit 117 élèves. (Un bémol est noté pour cette 
intervention en fin d’année scolaire qui limite le suivi possible des élèves si besoin) 

Autres actions de sensibilisation : 

 • ESAT de Tilly : Sensibilisation auprès de 8 groupes de 10 à 12 personnes. 
 • Journée Euroise de la vie affective et sexuelle : un grand merci à Annie 

Zabukovec. 

Partenariat avec le CHU de Rouen (Service Physiologie) : 

 • Mise en place d’une permanence mensuelle, avec encore peu de sollicitation 
sur place mais des contacts établis par téléphone 

Actions d’accompagnement :  

1. Accompagnement psychologique : 
 • 1 Aide financière accordée pour 10 séances à 20 € chacune, 

conformément à la décision prise en conseil d’administration. 
 • 8 participants au groupe de parole des victimes. 
 • 10 aidants inscrits au groupe de parole 2023 et rédaction d’un guide 

d’un guide. 

 2. Ligne d’écoute : 
 • 59 appels reçus (triple du volume de 2023), 5 mails et 13 rencontres 

organisées. 
 • Principaux besoins : écoute et orientation vers des professionnels. 
 3. Orientations réalisées : 
 • Groupes de parole : 17 personnes. 
 • Psychologues/professionnels : 22 (dont 15 sur le territoire national et 8 

en local). 
 • Orientation judiciaire : 19 personnes (5 suivis localement). 
 • Signalements à la CRIP : 5. 
 • Soutien au dépôt de plainte : 4. 

•  Orientation vers des associations : 4 
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Renforcement des services : 

 •  Pour l’instant, uniquement Claire-Aurélie prend les appels. Nous allons 
réfléchir à la mise en place d’une équipe formée à l’écoute avec plusieurs lignes 
téléphoniques. 
•  Mise à jour d’un annuaire spécialisé avec 156 contacts pour accompagner les 
victimes. 

 • Accompagnement juridique assuré sur rendez-vous, avec l’aide de Sandy, qui 
apporte des réponses juridiques précises. Claire-Aurélie peut aussi conseiller aux 
victimes ou aidants de s’adresser directement à leur avocat, en les guidant sur les 
questions à poser, ou leur proposer une première consultation avec l’avocate de 
l’association, afin d’éclairer, au mieux, leur situation particulière. Par ailleurs, 
Sandy a contribué à l’ajustement et à la validation des documents juridiques 
figurant dans la brochure destinée aux aidants. La permanence juridique pourra 
devenir plus régulière et stable dès lors que nous disposerons d’un lieu fixe pour 
accueillir les personnes. 

Notre visibilité 

Site internet en expansion 
Youtube plus 2,48 k abonnés en 2024, la conférence de B. Clavier a 56 k vues. 
Nos réseaux sociaux : Facebook 908 abonnés +138 abonnés, Linkedin pro 4691 
relations +1635 relations, Twitter 673 abonnés + 220 abonnés ,Instagram 1490 
abonnés  + 774 abonnés. 

- La presse: Démocrate,VernonDirect, Paris Normandie, Bpm, Europe 1, La croix, Le 
parisien, France 3, BFM Normandie. 

- Nos partenaires 

Economiques : Nino Design, Imprimerie Lescure, Leclerc, BimProd & ses amis,  
Boulangerie Rose, Crédit Agricole, Led Video Solution 

Locaux : Ville de Vernon, Réseau VIF : Violence intra-familiale, SNA : Prêt de la salle 
Guy Gambu, CISPD  

National : Collectif pour l’enfance 

Européen : Conseil européen 

Un grand merci à tous nos partenaires  

II Présentation des projets de l’Association 

Formations pour 2025 

- Le transgénérationnel – Bruno Clavier : 31 mars ou 16 juin 2025 

- Les bases Emilie & Laurence / Sandy 
▪ Spécial bénévoles & aidant – 5 avril 2025 
▪ Une journée ouverte à tous – 28 juin 2025 
▪ Une journée pour l’éducation nationale 
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- Les bases / tous public  « La parentalité après les violences sexuelles » 
Comment continuer à être parents après avoir dénoncé l’inceste / après 
l’inceste ? 

-  « La parentalité après les violences sexuelles » - pour les 
professionnels   

▪ Comment accompagner les parents en tant que professionnel ? 

- Écouter l’enfant victime – E. Dubois Ardyns 
▪ 11 mars 2025 

Actions de Sensibilisations 

Conventions signées : Lycée Professionnel G. Dumézil, Collège Ariane, Ecole Flora 
Tristan 
Le Collège César Lemaitre, bien que sans convention, souhaite que nous 
intervenions. 

Interventions programmées : 

30 janvier 2025 – Salon du bien être – Lycée Décrétot 
Mars 2025 – GS - Ecole Flora Tristan – 24 élèves  
Avril 2025 - LP G. Dumézil – 5 classes de 2nde 

Rencontres prévues : 

• Education nationale :  équipes des enseignantes spécialisées (Rased) / Collège 
Fleury sur Andelle & Pont de l’arche / Collège Saint Louis – Bonnières sur Seine / 
Lycée J-B Décretot – Louviers 

• municipalités : Vallée d’Eure, Jouy sur Eure et Saint Aubin sur Gaillon 

Supports pédagogiques et outils : 

- Violomètre : 3000 exemplaires distribués, disponible en téléchargement, avec une 
application en développement (Merci à Samuel et Robin pour leur travail). 30 
professionnels nous ont contactés pour utiliser cet outil (psy, commissariat de police, 
CIDFF, Thérapeutes, direction départementale, AS d’hôpitaux…) 
- Trivial poursuite numérique  

Actions d’accompagnement 

-  Accompagnement psychologique : une commission sera mise en place afin de 
statuer sur les éventuelles demandes. Les conditions et montant sont actés chaque 
année en conseil d’administration. 

-    Maintien des groupes de parole pour victimes et aidants. 

- Poursuite de la constitution et de l’enrichissement de l’annuaire de professionnels 
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Maison de Tamar 

Plusieurs contacts ont été établis (élues du département, mairie de Vernon, 
secrétaire du sous préfet…), mais les retours restent limités. Nous continuons à 
chercher un lieu adapté. 

Plusieurs pistes sont à explorer : La chapelle Longueville ; Vernon, l’association 
l’ABRI recherche des co-occupants ; Mon logement 27 ; Criquebeuf sur seine ; 
Ecardenville partage avec la Maison de la parentalité. 
La piste de la maison à Gaillon a été abandonnée en raison de travaux trop 
importants. 

Nos réflexions  

Création d’un support pour informer d’une part les victimes et d’autre part les 
professionnels, sur la possibilité d’obtenir une prise charge à 100% des frais de 
santé liés aux traumatismes engendrés par les violences sexuelles subies (Affections 
Longue Durée). Ce travail est en cours de réalisation par Sandy. 
Article sur « diffamation et divulgation de vie privé lorsqu’une victime souhaite 
témoigner de son histoire" – Ce travail est en cours de réalisation par Sandy 
En collaboration avec le collectif pour l’enfance, et les 46 autres associations 
membres, travail sur une ordonnance de sureté : inspirée de l’ordonnance de 
protection, qui pourrait être délivrée en urgence par le juge aux affaires familiales en 
cas de viol incestueux, de violence sexuelle incestueuse ou de fait de violences 
commises par un adulte ayant une autorité de droit ou de fait sur un enfant. Il s’agit 
d’une mesure issue des recommandations de la CIIVISE. Pour l’instant, le sénat a 
voté contre. 

III Bilan financier 

L’association compte actuellement 98 adhérents, ce qui représente une 
augmentation d’un tiers par rapport à l’année précédente. Cependant, ce chiffre reste 
à confirmer lors du renouvellement des adhésions prévu en 2025. Parmi ces 
adhésions, environ 30 sont directement liées à la participation aux groupes de parole 
et au colloque. 

Sophie a présenté le bilan de l’année écoulée ainsi que le budget prévisionnel, 
disponibles pour consultation sur demande. 

À ce jour, les frais de déplacements sont relativement faibles, car ils sont rarement 
indemnisés. Toutefois, cette charge devrait augmenter en raison des nombreux 
déplacements effectués par Claire-Aurélie dans le cadre des activités de 
l’association. 
Enfin, le budget prévisionnel inclut une aide financière pour l’accompagnement 
psychologique. L’association prévoit de financer jusqu’à 10 séances, à raison de 20 € 
par séance, pour un maximum de 10 enfants.  
La cotisation est maintenue à 20€ 

Budget et cotisation approuvés à l’unanimité. 
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VI Renouvellement des membres du conseil d’administration 

Renouvellement du Conseil d’Administration 

Deux candidatures ont été reçues pour intégrer le conseil d’administration : 
 • Stéphanie Apostoli. 
 • Anne-Flore De Guyenro. 

Anne-Laure Gallard, après trois mandats de deux ans, arrive au terme de son 
engagement et ne souhaite pas le renouveler. 

Nouveau Conseil d’Administration après renouvellement : 

 • Claire-Aurélie Veraquin : Présidente. 
 • Stéphanie Apostoli : Trésorière. 
 • Sophie Mercier : Vice-trésorière. 
 • Anne-Flore De Guyenro. 
 • Laurence De Palma Papet. 
 • Frédérique Magnan. 
 • Sandy Fichaux. 
 • Samuel Prigent. 

Cette nouvelle composition a été approuvée à l’unanimité. 

Constitution du Bureau, en accord avec le conseil d’administration : 

 • Présidente : Claire-Aurélie Véraquin. 
 • Trésorière : Stéphanie Apostoli. 
 • Vice-trésorière : Sophie Mercier. 
 • Secrétaire : Poste actuellement vacant. 

  Anne-Laure, accepte d’assurer l’intérim, maximum jusqu’à juin 2025, le temps 
d’assurer une transition avec Anne-Flore qui envisage de reprendre ce poste. 

Cette organisation a été approuvée à l’unanimité. 

VII Questions diverses 

Pas de question. 
20h03 Fin de séance  

     Claire-Aurélie VERAQUIN 

      Présidente
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